



PLIEGO DE CLAÚSULAS ADMINISTRATIVAS PARTICULARES PARA LA CONTRATACIÓN, POR PROCEDIMIENTO ABIERTO DEL SUMINISTRO EN ALQUILER DE SEIS CARROZAS PARA LA CABALGATA DE REYES 2016.

INFORME DE VALORACIÓN SOBRE LOS CRITERIOS EVALUABLES MEDIANTE JUICIO DE VALOR. VALORACIÓN HASTA 30 PUNTOS.

Se han presentado dos ofertas: CARROZAS SÁNCHEZ, S.L. Y RUFINO GONZÁLEZ DE CÓRDOBA (RURRO CARROZAS), ambas aportan documentación suficiente para su valoración que concretamos a continuación.

CARROZAS SÁNCHEZ:

- **Características técnicas: Valoración de 0 a 15 puntos.**

Propone 8 carrozas, dos más que las solicitadas, con unas medidas que suman 57 metros lineales en el recorrido. La media de la longitud de las carrozas es de 7 metros de largo por 2 metros de ancho cumpliendo con la altura máxima de 4 metros.

Detalla el material con el que están construidas las carrozas así como wáticos de sonido y detalles de la iluminación. No se le puede adjudicar la máxima puntuación ya que los metros de iluminación decorativa led es muy escasa (8 metros para una carroza de 14 metros cuadrados), así como 10 proyectores de luz fría blanca no consideramos suficiente.

En cuanto a la seguridad cumple con la aportación de un extintor para cada carroza, cadena de seguridad, etc...

Valoración: 10 puntos.

- **Características estéticas:**

El diseño de las carrozas, aún siendo de temática infantil, queda muy alejado de lo que se pueda considerar como adecuado para una celebración como es la Cabalgata de Reyes. Parece más apropiado para otro tipo de celebración o evento.

Valoración: 3 puntos.

- **Logística operativa:**

Plantea un equipo de trabajo suficiente para la óptima realización del transporte, descarga y montaje en Valladolid y traslado al punto de partida de la Cabalgata.

Valoración: 5 puntos.

VALORACIÓN CARROZAS SÁNCHEZ: 18 PUNTOS.



RUFINO GONZÁLEZ DE CÓRDOBA. RURRO CARROZAS

- **Características técnicas: Valoración de 0 a 15 puntos.**

Propone 8 carrozas , dos más que las solicitadas, con unas medidas que suman 78 metros lineales en el recorrido. La media de la longitud de las carrozas en de 9,5 metros de largo por 2,5 metros de ancho cumpliendo con la altura máxima de 4 metros. En los tramos en los que se pudiera trabajar a mayor altura, aporta un elemento decorativo (elefante) que al ir sobre una plataforma hidráulica consiguiendo una gran efecto visual durante el recorrido.

Valoramos positivamente el mayor tamaño de cada una de las carrozas por dar una mayor espectacularidad a la Cabalgata.

No detalla el material con el que están construidas las carrozas por lo que este punto no puede ser valorado. Sí aporta detalles de la iluminación con 10.000 watios por cada carroza, cuestión a tener muy en cuenta para el mayor lucimiento de los elementos decorativos y de los personajes que participen en cada plataforma.

No se le puede adjudicar la máxima puntuación ya que no aporta como ya hemos indicado anteriormente datos sobre la seguridad, materiales de construcción de las carrozas, ni medidas de seguridad de manera expresa aunque esta información pudiera deducir del material fotográfico que envía.

Valoración: 6 puntos.

- **Características estéticas:**

El diseño de las carrozas se pueda considerar muy adecuado por su vistosidad, amplitud de las plataformas para la mejor colocación de los niños que participan y los Reyes Magos y sus cortes.

Miles de bombillas led iluminan cada elemento decorativo lo con que esto supone en una mayor brillantez de las carrozas y de un gran atractivo para el público infantil.

Valoración: 10 puntos.

- **Logística operativa:**

No aporta ninguna información relativa a la logística operativa.

Valoración :0 puntos.

VALORACIÓN RURRO CARROZAS: 16 PUNTOS.

03 DIC. 2015

Fdo. José María Viteri Arrarte

GERENTE